
Protokoll der Badminton-Abteilungsversammlung vom 24.März 2022 

 

Beginn: 19 Uhr  Ende: 19:30 Uhr 

 

 

1) Jens Biehler begrüßt 10 TeilnehmerInnen sowie Stefan Gäde vom VfL - Vorstand. 

Er legt seinen Jahresbericht in schriftlicher Form den Anwesenden vor (siehe Anhang). 

 

2) Angela Bethge berichtet aus der Jugendabteilung. – Punktspiele im Jugendbereich 

fanden Corona bedingt nicht statt. – Die Trainingsbeteiligung am Montag und Mittwoch ist 

erfreulich. 

 

3) Nils Christiansen berichtet vom Kadertraining. Viele Turniere mussten auch hier leider 

ausfallen. 

 

3)  Rick Engels legt seinen Kassenbericht vor. – Dadurch, dass das Doppelturnier 

wiederum ausfallen musste, werden die finanziellen Ressourcen knapp. Dennoch soll 

zunächst kein Ballgeld erhoben werden. – Das 45.Doppelturnier soll unter der Leitung von 

Rick Engels und Frank Stobäus durchgeführt werden. Die Vorbereitungen laufen bereits auf 

Hochtouren, 57 Doppelmeldungen sind bereits eingegangen. Etliche Sponsoren konnten 

wieder gewonnen werden. – Die Überschüsse aus dem Doppelturnier werden dringend 

benötigt, so dass weiterhin kein Ballgeld erhoben werden muss. 

Birgit und Max Schomann übernehmen wieder die Cafeteria. 

Cindy Wulff prüfte die Kasse, es gibt keinerlei Einwände. 

Rick wird einstimmig entlastet, ebenso die Abteilungsleitung. 

 

4.) Neuwahlen: (alle einstimmig) 

- Cindy Wulff (Kassenprüferin, 1 Jahr) 

- Jens Biehler (Abteilungsleiter, 2 Jahre) 

 

5)  Die Landesmeisterschaften 035 und U22 sollten im Februar 2022 bei uns stattfinden, sie 

fielen nun zum drittenmal aus den bekannten Gründen aus. – Für 2023 will der VfL sich 

wiederum um die Ausrichtung bewerben. Allerdings muss noch geklärt werden, ob die 

rückwärtigen Abstände zu den Wänden den offiziellen Anforderungen genügen.  

  

Gez.: Jens Biehler 


